



Próximo martes iniciarán los foros de parlamento abierto sobre la reforma electoral

Del 26 de julio al 25 de agosto se llevarán a cabo los foros de parlamento abierto sobre la reforma electoral en la Cámara de Diputados. El coordinador de diputados del PRD, Luis Espinosa Cházaro, anunció que como coalición Va por México realizarán foros paralelos para escuchar a expertos, tribunales, Opley y al INE para llevar a cabo una verdadera discusión y no un debate político. Por su parte Ignacio Mier, apuntó que las conclusiones y el informe final de estos foros se realizará hasta el 26 de agosto y el 1 de septiembre serán remitidos a las comisiones unidas de Reforma Política Electoral y de Puntos Constitucionales y que comience la discusión.

<https://drive.google.com/file/d/1SR2LRJcxZOTRmU4hbgClyCA8HiHyHKxS/view>